
ホテルクライトン江坂様ではつねにお客様

サービスを考えた先進的な取り組みを行っ

ており、客室でインターネットを利用でき

るホテルが全国でも数えるほどしかない時

期から、一部フロアに他社製のHomePNA

を導入していました。しかし、通信速度の

高速化などの時代の流れから、導入フロア

を拡張するにあたって、新たなシステムの

検討を始められたといいます。

そこで弊社は、NECグループの販売特約店

であり、ホテルクライトン江坂様とオープ

ン当初から電話回線の導入・敷設等でお

付き合いの深い、近畿オーエーシステム

株式会社様（以下、KOS様 ）と共同で、弊

社のV D S Lシステムをご提案させてい

ただくことになりました。その結果、

H omePNAに比べてはるかに高速通信が

可能なこと、既設の電話回線を利用する

ため導入が容易であることなどが評価さ

れ、2004年７月に導入が決定。まず２フ

ロアへの導入からスタートし、全室導入

に向けて、順次、導入フロアを拡げてい

くことになりました。

「メタルアクセスシステム VDSL 」
全客室に高速ブロードバンド環境を整備
宿泊客へのサービスの充実に貢献

NE Cマグナスコミュニケーションズ導入事例

「客室でも高速ブロードバンドを」のニーズに応えて

ホテルならではの業態特性に、VDSLのメリットが合致

（１）ニーズと予算に応じて、システム

アップ

VDS Lシステムは、導入規模に応じて柔軟

に対応でき、随時システムアップもできる

ため、初期投資を抑えた計画的な導入が可

能という特徴があります。ホテルクライト

ン江坂様では、2004年７月にまず２フロア

へ導入し、以降、2010年２月に全室への導

入が完了するまで、ニーズと予算に合わせ

て数回のシステムアップを行って、無理の

ない範囲で段階的に導入フロアを拡げてい

きました。

（２）営業の妨げにならないように工事を

実施

VDSL システムは既設の電話回線を活用す

るため、館内敷設工事が容易なこともメリ

ットのひとつ。とくに24時間365日営業を

続けているホテルでは、敷設工事が営業の

妨げにならないことが重要です。ホテルク

ライトン江坂様の場合は、お客様のチェッ

クアウト時間（10：00）からチェックイン

時間（15：00）のわずかな時間を利用して

工事を実施し、18室ある１フロアを２～３

日間の工期で完了。宿泊客やスタッフの皆

様にご迷惑をお掛けすることなく、スムー

ズにシステムを導入できました。

（３）高速ブロードバンド環境を実現

たとえ客室にLAN 設備が整っていたとし

ても、通信速度が遅くては宿泊客はストレ

スに感じてしまいます。弊社のVDSL シス

客室に高速ブロードバンド環境を整えたい

ニーズや予算に合わせて、段階的に導入したい

ホテルは年中無休のため、敷設工事を簡便に済ませたい

導入後もきめ細かいサポートを期待したい

テムは、業界最速の上り・下りで最大

100Mbps と、既設の電話回線を利用しな

がらもFTTH同等の高速インターネットの

提供が可能です。ホテルクライトン江坂様

の場合は、当初導入していたHomaPNA が

一部残っているため、全室高速ブロードバ

ンドとはいえませんが、ほとんどの客室で

高速インターネットを利用できます。 
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2010年２月の導入により、ホテルクライト

ン江坂様の全170の客室で、インターネット

をご利用いただけるようになりました。こ

れにより、同ホテル様のホームページやホ

テル予約サイトなどに「全室インターネッ

ト対応」とうたうことができ、同ホテル様

の大きな特徴のひとつになりました。

今回のプロジェクトについて、副支配人の

麻植和人様に聞きました。

「今やホテルの客室でインターネットがで

きることは当たり前になりつつあります。

そういう意味では、今回全室に導入できて、

ホテルとしてインフラ面での整備ができた

のかなと思っています。６年近くの年月を

掛けて段階的に導入したこともあり、VDSL

によって劇的にお客様が増えた、稼働率が

上がったということは立証できませんが、

PCを持参されるお客様が確実に増えている

中で、LAN環境が無いことを理由に他のホ

テルにお客様が流失するということは少な

プロジェクトを手掛けて

「ホテルクライトン江坂様を担当させてい

ただいてから約10年が経ちます。その間、

様々なご提案をさせていただきご採用いた

だいております。これからも通信のプロと

してホテルクライトン様にとって不可欠の

パートナーと呼ばれるよう頑張っていきた

いと思います。」

くとも防げていると思います。また、全室

でできるというメリットは大きく、スタッ

フもお客様のインターネット利用の有無を

お聞きして部屋を決める必要がなくなり、

安心して客室を販売できるようになりまし

たね。LAN設備もお客様サービスのひとつ

なので、万一機器等に不具合が出たときは

迅速に対応してもらわないと困るのです

が、長年お付き合いのある近畿オーエーシ

ステムさんがサポートしてくれるという点

も安心です」。

今回の導入で全客室にLAN環境が整いまし

たが、一部に既存のHomePNA 設備が残っ

ていることから、これらもVDSL 設備に更

また、VDSL 以外でも通信関連分野でホテ

ルクライトン江坂様にとって有意義と思わ

れる新たな提案も行っていきたいと考えて

います。

弊社営業担当からのコメント

今回の導入で全客室にLAN環境が整いまし

たが、一部に既存のHomePNA設備が残って

いることから、これらもVDSL設備に更新す

の実現を次の目標に掲げています。

また、VDSL以外でも通信関連分野でホテル

クライトン江坂様にとって有意義と思われ

る新たな提案も行っていきたいと考えてい

ます。

今後の展望

高速ブロードバンドはホテルの基本サービスに

全170室にブロードバンド環境を整備できた

フロントスタッフが予約時等にLAN環境の要不要を確認する必要がなくなった

段階的に拡張していったことで、コスト的にも無理なく導入できた

空き時間を利用して、お客様に迷惑を掛けることなく導入工事ができた


